

# Développer la filière hydrogène dans le Rhin supérieur

## Bureau

### Séance plénière du 23.06.2023

Le Conseil Rhénan considère l'hydrogène renouvelable comme un vecteur structurant pour l'avenir du Rhin supérieur en tant que territoire à fort potentiel d'énergies renouvelables situé au cœur de l'Europe. Il estime que l'hydrogène peut apporter de nouvelles solutions en termes de décarbonation et se félicite des stratégies et initiatives existantes dans l'ensemble du Rhin supérieur.

Le Conseil Rhénan recommande aux autorités compétentes du Rhin supérieur de nouer un dialogue permanent entre tous les acteurs et de tendre vers plus de convergence transfrontalière avec des constats et des analyses partagés. A cette fin, il préconise l'organisation d'un évènement commun avec l'espace de coopération de la Grande Région sur le développement de la filière hydrogène dans l'esprit d'un corridor H2 à plus grande échelle.

### Texte intégral de la résolution

- [Résolution | Développer la filière hydrogène dans le Rhin supérieur \(06/2023\) \(230.2 Ko\)](#)

### Prises de position sur cette résolution

- [Prise de position | Gouvernement du Bade-Wurtemberg - Allemagne \(06/2023\) \(205.7 Ko\)](#)
- [Prise de position | Présidence du Sommet des Exécutifs de la Grande Région \(06/2023\) \(519.3 Ko\)](#)
- [Prise de position | Région Grand Est - France \(06/2023\) \(2.4 Mo\)](#)
- [Prise de position | Conférence des Gouvernements de la Suisse du Nord-Ouest \(06/2023\) \(241.9 Ko\)](#)
- [Prise de position | Gouvernement de la Rhénanie-Palatinat - Allemagne \(06/2023\) \(116.3 Ko\)](#)